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股票涨幅为什么不大－－我买了一只股票，涨跌幅都不大
，我不知道该如何操作了。-股识吧

一、有些上市公司资产质量表现很好但股票涨得很慢，这是怎么
回事？

业绩好的蓝筹和白马一些资产质量好的绩优股走势波动相对平缓，如果出现上涨走
势涨势也很平缓，反而一些业绩差的个股波动幅度较大，要么出现大涨大跌局面。
甚至还会出现业绩差的个股出现连续多日涨停板的局面，这到底怎么回事呢？下面
我就来说说我的观点。
游资的行为和机构基金持仓首先个股的连续大涨甚至出现的连续涨停，只要的操盘
对象是游资，游资称为市场的热钱，只要是短线策略，专门挑盘子小，市场的热点
题材为主，市场只要哪里火哪里就会出现游资的身影，游资拉升一波后就会开始大
量出货，然后选择下一个标的在进行炒作如果市场上没有持续热点出现，游资会再
次回到前期的热点再炒作。
所以市场有游资存在，造成很多的个股大起大落的走势，比如前段时间的创投概念
和5G概念等，都是游资的手法，而跟游资对立的就是基金机构，由于机构庄家买
入一些股票很长一段时间不会卖出，且持有股份筹码较多。
那么基金机构等买入股票都是一些业绩较好的绩优蓝筹白马股，这类个股基金机构
仓位重，而且很多公司市值多相对较大，所以游资去拉升概率较低，主要原因是：
第一，市值较大，游资小的几千万，大的游资几亿，游资10亿以上的相对较少。
所以去拉升市值较大的股票，相对困难。
第二，绩优股买入对象都是基金机构等，这类资金买入量大，游资去买入这类等同
于给机构抬轿子，一旦股价拉升后基金机构等卖出，造成游资无法出货现象，往往
被套的是游资，而且机构基金持仓成本低。
所以游资基本不参与这类个股，反而一些业绩差市值较低，筹码分散大多数都是散
户持股，而且没有基金机构持仓，拉升容易，自然也造成了大起大落的状态。
所以我们发现蓝筹的炒作预期往往在半年以上，而概念题材游资炒作的往往一两个
礼拜就结束。
比如市场在2022年掀起了蓝筹白马行情，该行情持续一年，而前期关于科创板的设
立，创投概念股没有持续多长时间结束，具体参考下图对比：我们以银行为代表：
走势缓慢而且平稳，持续时间周期长。
概念题材波动大，持续时间短。
个股的预期也会造成个股的波动的大小资产质地良好的个股，大多数都是蓝筹白马
，很多都是集中在传统行业，比如银行，钢铁，大消费等，这类个股由于行业地位
稳定，每年的业绩利润大致可以确定在一个范围之内，给以的想象空间较低，想讲
故事也没办法讲，而且扩张能力较低，这也会造成股价的波动较小，市场预期小，
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自然波动小了。
反而一些小盘股，由于市值小，占有率低，会造成业绩的大起大落，所以我们发现
很多科技类公司，由于市场对于这类个股在某个领域往往受市场竞争影响，而且题
材概念贴合当前市场热点，讲故事也相对容易，自然造成市场资金炒作，股价自然
也是大起大落了。
我觉得上面两点能够解释为什么资产质量变现好的股票上涨缓慢，感觉写的好的点
个赞呀，加关注获取更多市场分析和预测。

二、买的股票为什么不涨,让我很想知道答案

我们在选择大件商品的时一般比较慎重，往往釆取“一看、二望、三等待、四
下手”的策略，买股票也应如此： 一看：大盘是否处于上升周期。
2、宏观经济策、舆论导向有利于哪一个板块，该板块的代表性股票是哪几个，成
交量是否明显大于其它板块。
确定5-10个目标个股。
3、收集目标个股的全部资料，包括公司地域、流通盘、经营动向、年报、中报，
股东大会(董事会)公告、市场评论以及其它相关报道。
剔除流通盘太大，股性呆滞或经营中出现重大问题暂时又无重组希望的品种。
二望、选择近日底部放出天量之个股，日换手率连续大于5%-10%，跟踪观察。
2、(5、10、20)MA出现多头排列。
3、60分钟MACD高位死叉后缩量回调，15分钟OBV稳定上升，股价在20MA之上走
稳。
三等待、成交量有助于研判趋势何时反转：高位放量长阴线是顶部的迹象，而极度
萎缩的成交量说明抛压已经消失，往往是底部的信号。
口诀：价稳量缩才是底。
2、个股成交量持续超过5%，是主力活跃其中的明显标志。
短线成交量大，股价具有良好弹性，可寻求短线交易机会。
3、个股经放量拉升、横盘整理后无量上升，是主力筹码高度集中，控盘拉升的标
志，此时成交极其稀少，是中线买入良机。
4、如遇突发性高位巨量长阴线，情况不明，要立即出局，以防重大利空导致
崩溃性下跌。
四下手、只买上升降通道的股票。
等股票调整到位，选择各种底部形态形成，在底部买进持有。
目前很多个股摆脱了底部,步入了上升通道，买入也不迟。
个股在上升途中或不断创新高的个股都是选择方向。
上升的股票不要去担心顶部，顶部形成同低部形成是一样复杂的。
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存在的就是合理的，下跌的股票一定有下跌的理由，上升的股票有上升的道理，尽
管可能有很多人觉得它已经太贵了。
原因很简单：庄家出不了货，只有上拉一条路你明白股票上涨都有理由了吧，呵呵

三、为什么有的K线涨幅不大K线却很长

有几种情况：1、当天先跌得多后上涨并翻红，K线最高到最低点之间幅度很大，
但并没有涨多少；
2、近段时间该股票震荡幅度很小，可能振幅就1-2个百分点，突然来了个3%以上涨
幅的，K线就显得很长

四、股票成交量大而涨幅或跌幅却不大是怎么回事？

当股票涨幅较大时发生此种情况，属于放量滞涨。
当股票在底部时发生这种情况，一般情况属于新资金进场。
经过一段时间的“折磨”，涨升行情便会到来。

五、一支股票涨幅总是不大换手率也不低为什么

有庄家压盘出货，不想让它涨，这种情况太多了。

六、个股放量上涨幅度不大代表什么意思

代表涨不动了。
快出来吧。
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七、我买了一只股票，涨跌幅都不大，我不知道该如何操作了。

如果是底部，那么就可以主力在压盘吸筹，如果是在高位，就可能是在出货

八、我买了一只股票，涨跌幅都不大，我不知道该如何操作了。

个人的一点建议，你所描述的个股与大盘的关系其实并不重要，关键所在是你的盈
利如何。
所以我的一点建议，如果个股能逃离你所描述的亏损4.2%就找机会撤离，然后在你
持币观望。
因为听你的描述你持股很久了还亏损亏损4.2%，这就说明股票周转率不高，这个其
实是炒股的大忌，因为你入的点位不好，所以始终都是一个亏损的状态，不如在保
本的状态下撤离。
如果你不是很懂炒股只是靠感觉或是道听途说的买卖股票，我还是劝你别把钱放入
股市了，因为放了很久你也没有效益。
盈利的模式很多，你可以选择一个股票以外你懂的去理财，这样既能用上你所知所
学也会有所收获。
如果还想在股市里打转我劝你潜心学习一下基础知识在进来，股票赚钱的靠模式的
所以只要掌握了一种模式什么时候都会有机会的。
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